

# NGO

## Cara Unik Pak Bhabin Dlanggu Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas di Mojokerto

Achmad Sarjono - [MOJOKERTO.NGO.WEB.ID](http://MOJOKERTO.NGO.WEB.ID)

Jun 5, 2024 - 13:39



MOJOKERTO - Sebagai seorang anggota Polri sudah sepatutnya untuk hadir

ditengah-tengah Masyarakat dalam situasi dan kondisi apapun.

Hal itu yang pernah juga disampaikan oleh Kapolres Mojokerto, AKBP Itham Kustarto saat memberikan arahan kepada seluruh anggota Polres Mojokerto Polda Jatim dan Polsek yang ada di jajarannya.

Dilakukan pula oleh Aiptu I Komang Karmayasa selaku Bhabinkamtibmas dari Polsek Dlanggu memiliki cara unik untuk hadir dan mendengarkan keluhan kesah warga di desa binaannya.

Pak Bhabin ini pada saat piket malam hari rutin berkeliling ke Pos Kamling di desa binaannya menggunakan sepeda onglong miliknya.

Sepeda yang ia modifikasi itu tampak unik karena dilengkapi dengan box sehingga bisa digunakan untuk membawa gelas plastik, termos air panas dan juga kopi.

Ia pun memutuskan untuk memodifikasi sepeda motornya dalam inovasi program "NGOBAR" (Ngopi Bareng Pak Bhabin).

Aiptu I Komang Karmayasa menceritakan ide awal dari inovasi "NGOBAR" ini adalah pada saat berpatroli ia selalu mendapati warga yang tengah menikmati segelas kopi untuk menemani jaga malam di pos kamling.

"Kan tidak semua pos kamling dekat dengan warung kopi mas, jadi untuk memastikan Pos itu ada warga yang bertugas menjaga lingkungan saya keliling sambil bawa sepeda saya ini,"kata Aiptu I Komang, Selasa malam (4/6).

Dengan inovasinya itu, selain berpatroli keliling kampung juga dapat menjadi media untuk ngobrol dengan warga sekaligus mendengarkan usul saran Masyarakat maupun keluhan kesah baik dalam hal kamtibmas maupun layanan kepolisian.

"Informasi tetap kita gali dari ujung mas, jadi kami akan lebih tau bagaimana situasi dan kondisi di lingkup paling bawah," terangnya.

Menurut Aiptu Komang, ngobrol dengan warga sembari ditemani segelas kopi akan lebih terasa keakrabannya.

"Dengan begini warga tidak merasa sungkan apalagi takut untuk mencurahkan unek-unek mereka terkait keamanan lingkungan maupun pelayanan Polri," ucap Aiptu I Komang.

Ia berharap dengan adanya inovasi ini masyarakat bisa merasa terayomi dan Bhabinkamtibmas lebih dekat dengan masyarakat sehingga apabila ada gejala di lingkungan bisa langsung terkondisikan.

Sementara itu Kapolres Mojokerto AKBP Dr Itham Kustarto saat dihubungi awak media membenarkan dan sangat mengapresiasi terobosan dari anggotanya Aiptu I Komang Karmayasa atas inovasi program "NGOBAR" (Ngopi Bareng Pak Bhabin).

"Ini merupakan sebuah langkah inovatif dan bukti nyata yang sudah dilakukan

oleh Bhabinkamtibmas untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sehingga apabila anggota Polisi datang masyarakat tidak ragu untuk menyampaikan informasi dan mencurahkan keluh kesah mereka,” kata Kapolres Mojokerto.

AKBP Iqram Kustarto menilai ini adalah representasi Polri yang harus ada pada setiap kegiatan masyarakat dan inovasi-inovasi seperti ini yang pimpinan Polri sangat harapkan agar masyarakat lebih akrab dan mengenal Polisinya.

Tak hanya ngopi sambil bercerita, tapi terdapat juga himbauan-himbauan tentang kamtibmas serta mencari solusi bersama dari permasalahan-permasalahan yang ada dilingkungan.

“Dengan hadirnya anggota Polisi masyarakat bisa merasa aman dan nyaman,”pungkas Kapolres Mojokerto. (\*)